Campus de St. William

25 de enero del 2023

Incluido:

Volante de la Semana de las Escuelas Católicas

Calendario del mes de febrero de SWC

Menú del almuerzo

Cupón familiar para el evento deportivo

Calendario del mes de febrero de Booklt

Calendario para los voluntarios del recreo/almuerzo de SWC del mes de febrero

Formulario de permiso para la Misa de la Semana de las Escuelas Católicas en CMH (K5, 1 & 2)

Formularios de permiso

Los formularios para dar permiso para asistir a la Misa de la Semana de las Escuelas Católicas en Catholic Memorial High School se enviaron en el folder semanal del miércoles para los estudiantes de K5, 1° y 2° grado. Los estudiantes de K3 y K4 no asistirán. Por favor, regresen el formulario firmado lo antes posible.



Feria del Libro

La Feria del Libro de Waukesha Catholic estará en la Biblioteca del Campus de St. William del 25 al 30 de enero. Los libros serán proporcionados por Rainbow Booksellers en Milwaukee y todas las ganancias beneficiarán a las bibliotecas de la escuela y de los salones de clase. El horario es de miércoles a viernes 9am-4pm, sábado 5pm-6pm, domingo 8am-11:30am y lunes 9am-12pm. Pasen a buscar un buen libro y apoyen a nuestras bibliotecas. iQue disfruten su lectura!

Los estudiantes podrán ver los libros durante su horario de biblioteca y crear una lista de libros que les gusten. Estas listas se enviarán a casa el miércoles o el jueves de esa semana. Los estudiantes tendrán entonces la oportunidad de comprar libros durante el día el viernes. Las listas son sólo para su comodidad y la compra es opcional.

Se necesitan voluntarios para ayudar a que la Feria del Libro sea un éxito. A continuación, les dejamos un enlace de signup genius para anotarse si es que nos pueden ayudar. Los voluntarios deben tener el entrenamiento de Ambiente Seguro. Gracias. https://www.signupgenius.com/go/10C0C4CABAE29A0FA7-book

Felicitaciones a los estudiantes de 2° grado

Muchas felicidades y bendiciones a los estudiantes de 2° grado que ya han hecho su Primera Reconciliación. Que la misericordia de Dios les dé su paz.



AMAZON SMILE

Amazon ha tomado la decición de parar sus programa de AmazonSmile a partir del lunes 20 de febrero. Por favor, les pedimos que utilicen AmazonSmile e indiquen que Waukesha Catholic es su opción para recibir el donativo de sus compras hasta que pare el programa. Siéntanse libre de comprar para almacenar para aprovechar el programa, si esto les funciona.

Ausencias médica

Por favaor, recuerden traer una nota de la oficina del doctor/urgencias cuando su hijo haga la visita. Envíen la nota a la escuela para actualizar las asistencias de sus hijos y que se reflejen las ausencias médicas.

Mirando Hacia Adelante:

Jueves 26 de enero – Día SIN uniforme

Jueves 26 de enero – La Feria del Libro

Jueves 26 de enero – Feliz ½ cumpleños Sra. Cage

Viernes 27 de enero – los estudiantes podrán comprar en la feria del libro

Viernes 27 de enero – Misa organizada por 2-2 George

Viernes 27 de enero – Comienzan las re inscripciones

Lunes 30 de enero – La Feria del Libro de SWC termina a las 10AM

Semana de las Escuelas Católicas Del 29 de enero al 3 de febrero Ver volante para los detalles